
Protokoll: Maximilian Müller 

Protokoll der Sitzung der Freien Fachschaft Philosophie am 08.12.2022 
 
Tagesordnung: 

1. DAI 
2. Public Philosophy 
3. Winterfest 
4. Finanzen 

 
Anwesenheit: 

• Rico (FR) 

• Max  

• Gero 

• Johanna (Bis TOP 4) 

• Clara (Bis TOP 4) 

• Chrissa 

• Leo (Bis TOP 4) 

• Maxi 

• Mathis (Bis TOP 4) 
 

 
DAI: 

• Wir hatten bis jetzt eine Kooperation mit dem DAI (Deutsch-Amerikanisches-
Institut), das Tickets für ihre Veranstaltungen für uns zur Verfügung gestellt 
hat 

• Das DAI hat uns angeboten die Kooperation mit verschiedenen 
Beteiligungsmöglichkeiten für uns zu verlängern 

• Sie würden uns auch Räumlichkeiten für die Fachschaftstreffen anbieten 

• Wir haben entschieden Social-Media- bzw. Mail-Werbung für sie zu machen, 
wenn die Veranstaltungen für das Seminar relevant sind und die Kooperation 
zu verlängern 

 
Public Philosophy: 

• Ende nächstes Semester will die Public Philosophy – Projektgruppe um 

Thomas Arnold ein mehrtägiges Projekt „Straße der Philosophie“ durchführen 

(Nähere Infos → Website? Link?) 

• Fachschaft macht auf jeden Fall Werbung via Social Media und Mail 

• Die Fachschaft kann sich finanziell im Rahmen einiger 100€ (inhaltliche Mittel) 

beteiligen  

Winterfest: 

• Morgen um 16:00 Uhr werden die Plakate aufgehängt 

• Fakultät hat noch keine Rückmeldung zu Catering gegeben → Rico fragt nach 

• Weihnachtsbaum wird am WE davor geholt 

• Für restliche Planung machen wir eine AK Treffen 

 

 

 



Finanzen: 

• Max beantragt bis zu 80€ zum Bestellen von Pizza  

o Begründung: Die Finanzierung stärkt die Nachhaltigkeit der 

Fachschaftsarbeit, indem sie die Fachschaftstreffen attraktiver macht. 

Zudem ermöglicht sie Kommiliton*innen in finanzieller Notlage ein 

Abendessen als Ausgleich des unbezahlten Engagements in der 

Fachschaft 

o Der Antrag wurde einstimmig angenommen  

• Rico beantragt bis zu 50€ für ein Dankgeschenk für Frau Weber 

o Begründung: Frau Weber engagiert sich fortwährend engagiert für eine 

erfolgreiche Fachschaftsarbeit 

o Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

• Rico beantragt bis zu 50€ für Druckpapier 

o Begründung: Wir brauchen regelmäßig Druckpapier für Werbung o.ä. 

o Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

• Rico beantragt bis zu 90€ für Bastelsachen 

o Begründung: Wir brauchen evtl. Bastelsachen um den Glaskasten im 

Seminar zu dekorieren 

o Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

• Rico beantragt bis zu 190€ für eine Ladestation 

o Begründung: Wir wollen Studierenden des Seminars ermöglichen ihre 

Endgeräte im Fachschaftsraum aufzuladen um Uni-Arbeit zu erledigen 

o Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

• Rico beantragt bis zu 300€ für Geschirr 

o Begründung: Wir brauchen regelmäßig diverses Geschirr für 

Veranstaltungen 

o Der Antrag wurde einstimmig angenommen 

 

Sonstiges: 

• Ein Fachschaftstreffen nächstes Wochenende (Tag steht noch aus) wurde 

angekündigt 


